



Enduro Traum Türkei

Geniale Strecken zwischen Mittelmeer und Taurus Gebirge



Die Türkei ist ein ENDURO Traumland. Unsere Basis liegt bei Fethiye, direkt am Mittelmeer. Hier ist 12 Monate im Jahr Enduro Fahrbetrieb möglich. Juli und August können allerdings ziemlich heiß sein. 2010 und 2011 hat hier die Enduro Weltmeisterschaft stattgefunden. Das Gelände kann man am Besten mit wenigen Wörtern beschreiben: Genial und unendlich; unendlich genial. Du siehst einen Berg am Horizont und sagst: Da versuchen wir jetzt raufzukommen und genauso machen wir es dann..... Eine Woche Endurospass vom Allerfeinsten auf den neuesten Husqvarna Modellen. Worauf wartest du noch ?